

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3676
Ciudad Universitaria, 25 de febrero de 2021.

Acreditación de calidad de licenciatura en Químico Industrial de la UAEM

Por cumplir con los criterios de calidad académica, el programa educativo de licenciatura en Químico Industrial que ofrece la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQeI) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), recibió de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees) la acreditación que la avala por los próximos cinco años.

Durante el proceso de evaluación, los pares académicos evaluadores provenientes de diferentes instituciones de educación superior del país, verificaron las instalaciones de la FCQeI en recorridos virtuales, realizaron entrevistas a distancia con alumnos, profesores, investigadores, egresados y empleadores, para validar la calidad académica de la institución y los resultados de la enseñanza-aprendizaje.

Viridiana León Hernández, encargada de despacho de la dirección de dicha unidad académica, resaltó que una de las fortalezas de la licenciatura en Químico Industrial que destacaron los evaluadores, fue la vinculación con empresas mediante estancias profesionales, que permiten a los estudiantes una experiencia laboral previa, lo que refuerza sus conocimientos adquiridos en aulas y laboratorios.

León Hernández explicó que el programa educativo de esta licenciatura atiende las demandas del sector de bienes y servicios, pero también tiene un enfoque al campo de la investigación en química ambiental y farmacéutica de alimentos, que cobran relevancia en el contexto de pandemia.

Asimismo, destacó la calidad de los docentes, quienes comparten cátedra entre la FCQeI y el Centro de Investigaciones Químicas (CIQ), como una alianza positiva en beneficio de los estudiantes, desde los ejes de la innovación, ciencia, sociedad, emprendimiento y liderazgo.

Refirió que a nivel nacional, sólo existen tres programas en licenciatura en Químico Industrial y uno de ellos lo ofrece la UAEM, por lo que destaca desde hace años por su actualización constante, plan curricular e innovación, acorde a los retos del sector educativo, de investigación, empresarial y de servicios.

Viridiana León recordó que esta licenciatura dio origen a la FCQeI y es uno de los programas educativos pioneros en someterse a evaluación de organismos externos en 1997, obteniendo desde entonces el reconocimiento a su calidad académica de enseñanza.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia